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クラブ活動も始動…
――冬の地道な練習が春につながる：運動部――

学校は７日に３学期が始業式でスタートし早１週間が

過ぎようとしています。バスケ、テニス、卓球、柔道、

陸上、野球の運動部は５日頃より活動し、その他クラブ

も始動して頑張っています！

さて、運動部は、春休みから５月連休を経て６月末か

らの総体で現役生活が終わります。それを考えると実質活動できるのはあと

６ヶ月…時間はありません。冬の寒い中、平日の朝練から放課後と土日などの休日も朝か

ら頑張っているのをみていると頭が下がります。春以降に成果がでるといいですが…大事

なのは結果より過程です。健闘を祈っています…

文化部にとっても、活動期間は運動部よりは少し長くなる程度です。クラブ活動は、自

ら選んだ同じ嗜好・異年齢での活動です。部員の前に“小田北生”であることを忘れない

ことが必要です。 今年は特に、以下のことを心がけて活動しましょう！

１ 顧問の先生やコーチの指導を受けつつ､自主的に活動出来るようになること。

２ あいさつ…スポーツは礼に始まり礼に終わる。部活動内だけでは意味が無い。

過度な挨拶は不要ですが、心のこもったきちんとした挨拶を…

３ 整理整頓…部室や着替えた服やカバンなどをきちんと整理整頓する。

４ 下校時の交通安全…部活後、帰路での友達との会話は部活の楽しみの１つですが、

狭い道路・歩道を広がって歩くと一般人の通行迷惑になっています。

各部部長さんが「新年の抱負･今年は…」を語ります。

ＥＳＳ部 濱名君：「少ない部員で活動し

ているため新入部員を獲得できるように頑

張りたい。そして、次の英語祭で銀賞や金賞

を取ることが出来るようにしっかり練習し、

頑張りたいです。」 ２月から始動か…

茶華道部 福田さん：「年を明け、心を入

れかえて、茶道も華道もすみずみまで勉強して、もっと本格的

な作法が出来るように…」

美術部 池田さん：画力を向上させ､部員加入ポスターで人を惹きつ

けるような絵を描く。」とても上手に書けていました。それぞれの人

の代表作が１０日以降に、センターで展示されました。

合唱部 茂山さん：「引退までにしたいことは､１年生に私達２年生

が歌える曲全てを教えて歌えるようにすることです。部全体では皆、

自分一人で音程を合わせられるようにするのと声をもっと出していく

ことです。」 ２／８（日）小田公民館主催行事で合唱披露予定です。



吹奏楽部野崎さん：「人数が少なくなりましたが､昨年の音に負けないくらいの音が出せ

るように練習しています。コンクールでは、金賞を目指し､定期演奏会では、このメンバー

で最高の演奏が出来るよう､悔いのない１年にしたいです。」

陸上競技部 田中君：「冬頑張ってきたことを全て出し切れるように。一回り強くなった

メンバーで市内優勝を目指したい。」岡さん：「一番の目標は総体で総合３位！個人競技

だが､皆で支え合って目標に向かって頑張ります。」

１７日（土）土曜参観の日ですが市駅伝競技会があります。

野球部 盛君：「まだまだ弱いので、この冬に力をつけ

て､３月には県大会、夏の大会では制覇を目指して全員で

一生懸命に取り組みたいと思う。」 部員不足の野球部は、

今年も３月の県大会予選：尼崎大会に向けて隣の若草中と

合同チームを組みます。昨年度からですから、すっかり馴

染んでいて全く違和感なくプレーできています。普段も若＜昨年末のＮＴＴ西日本･少年チームと交流＞

草中２名が来校して練習する日が続いています。若草中は、Ｈ２８年度から小田南中と統

合される予定でもあり、現１年生は部員０と言うことで現２年生チームで合同チームは終

了と思われます。両校とも新１年生の部員が何名入部するか…

ソフトテニス部 足立さん：「まず、周りを見て行動が出来るプレー

ヤーを目指し、その経験が試合に出せるようになるため練習に励みま

す。口だけで無く、行動で示す事の出来るチームを作っていきたい。」

年末の近畿大会報告：高島・碇組が出場。１回戦は滋賀県を相手に

快勝し､２回戦も勝利を手中に収めたかと思われたが惜敗した。春以

降に雪辱か…

女子卓球部 永里さん：「大会で良い実績を残せていないので､実績

を残せるよう、基本的なラリーや多球などの土台をしっかりとし、試､

＜県大会ダブルス優勝＞ 合形式の練習へ発展させていきたいです。」

男子卓球部山田君：「必ず、前回の総体成績よりも上の所まで精一杯頑張ろうと思います。」

年末の県大会報告：団体戦では初戦敗退したが、２日目のダブルスでは山田・立石組が

見事優勝した。夏の総体での団体戦に期待がかかる！？そのためには何が必要か？

女子バスケット部 柄谷さん：「引退までの時間､何事に

も“危機感”を持ちながら１つひとつのメニューを頑張っ

て取り組み、少しでも良い結果を残せるようにしたい。」

年末、男女バスケ部は小学校からの依頼でバスケ指導に

行きました。教える事の難しさを少しは理解したか…

男子バスケット部

近藤君：「引退までに､ ＜←男女とも下小へのバスケ指導＞

市内ベスト４に残りたい。そのために日々の練習を今

まで以上に集中し、一生懸命に皆と励まし合って頑張

っていきたいと思いま

す。」

柔道部中路さん：「部員全員のレ

ベルを上げて､大会で勝って､実

績を残したいと思う。」

ＢＬＣ上畑君：「畑の作物は生き

物なので、卒業までに毎日、水や

りと草抜きを頑張ろうと思う。」

理科部 原田さん：「生き物の世話などをしっかりやることと､

＜春を待つＢＬＣ農園＞ やるべき課題に一生懸命取り組みたいです。」


